

Le CSA de la BA701, touché comme tous par la crise sanitaire, a dû de nouveau fermer ses portes au 1er novembre dernier puis rouvrir aux enfants à la mi-décembre et de nouveau refermer en janvier.

Malgré tout ça nous avons gardé le contact autant que possible avec nos adhérents en créant une page Facebook : CSA BA701, sur laquelle je peux parler du CSA, avec montage de photos, avec des vidéos, des sections qui ont bien voulu répondre à mon appel, les professeurs ont continué la pratique en virtuel.

Puis en février Julie, notre Zébulon, a repris en extérieur les cours de Fitness et de Zumba. Certes il y a eu des matins ou la température ne montait guère au-dessus des 5° mais ses adhérentes étaient présentes en petit nombre mais elles étaient là.... A côté de ça, elle avait mis en place des cours en réunion zoom, sur Facebook, cours qu'elle continue à assumer le soir ou quand le temps ne permet pas de pratiquer dehors. Et pas que pour les adultes mais aussi pour les enfants avec de la Zumba kids.

L'aéromodélisme et l'airsoft ont eux aussi continué la pratique en extérieur quand la météo le permettait bien entendu.

La sculpture a repris également en mars dernier mais pas facile de jongler entre les 10 km et le couvrefeu, tout comme la randonnée qui en plus est limitée à 6 personnes donc les animateurs jouent au yoyo : on fait, on ne fait pas, on étale les départs, on ne fait plus de covoiturages, etc....

La pétanque a également repris avec toujours autant d'enthousiasme qu'il est possible d'avoir en ces temps difficile. On partage toujours notre petit café et les parties durent jusqu'à la limite imposée par le couvre-feu !!!!!!!

L'atelier enfants a su résister ou du moins reprendre!!!!!

Entre toutes ces reprises, arrêts, reprises, nous n'oublions nos enfants (et les adultes aussi) en décorant le hall du CSA pour Halloween, pour Noël; en distribuant des petits sachets surprise pour Noël et pour Pâques. Et on espère fortement pouvoir reprendre avec les enfants en juin prochain.

Nous arrivons au mois de mai et nous retrouvons le YOGA, en extérieur également. Les pratiquants et pratiquantes sont arrivés avec un sourire qui fait chaud au cœur. On voyait le plaisir illuminer leur regard.

Nous avons également repris le pilâtes et la gym énergie toujours en extérieur. Tout comme le yoga les élèves étaient là avec une pêche d'enfer!!!!!

Mais lorsque la météo est capricieuse, tout s'arrête et on attend le retour du soleil avec une grande impatience.

Reste plus qu'un pas à faire pour les sections artistiques qui elles, ne peuvent toujours pas reprendre. Le club est bien triste sans ses petites mains, qui bricolent, qui font du bruit, qui animent le CSA tout simplement. Elles ont laissé leur ouvrage en cours dans la salle d'activité en attendant de pouvoir le reprendre et le finir.

Tout ça pour dire que le virtuel s'est bien, ça dépanne mais ça ne remplacera jamais le contact humain, la chaleur d'un sourire, les yeux brillants des enfants qui retrouvent leur salle, leur professeur,.... et tout ne peux pas se faire en virtuel....

















